



Communiqué du mois de mai 2025

Message de la directrice,

Chers parents, tuteurs, tutrices,

Le mois de mai est arrivé, et avec lui plusieurs nouveautés et activités à l'école publique Pavillon-de-l'Avenir !

État de la cour d'école

Avec la fonte des neiges et les pluies printanières, la cour d'école peut être très boueuse. Nous vous encourageons à faire porter des bottes de caoutchouc à vos enfants pour leur confort et leur sécurité. À noter : la cour pourrait être fermée temporairement si les conditions sont jugées trop mauvaises pour y jouer en toute sécurité.

Activités spéciales

Plusieurs activités sont prévues durant les 2 derniers mois d'école. Merci de porter une attention particulière aux courriels envoyés par l'école afin de remplir rapidement les formulaires de permission nécessaires. Cela nous aidera à bien organiser chaque sortie ou événement.

Travail académique et évaluations

Mai est également un mois crucial pour compléter les travaux, procéder aux évaluations, aux épreuves provinciales (OQRE) et soutenir chaque élève dans l'atteinte de son plein potentiel. Nous comptons sur votre appui pour encourager votre enfant à donner un dernier coup de cœur avant la fin de l'année scolaire !

Arrivée et départ des élèves

Un rappel important pour les parents qui viennent déposer ou chercher leur enfant :

- Si vous déposez ou récupérez un enfant à la garderie, veuillez passer par l'arrière de l'école.
- Si vous déposez votre enfant le matin, merci de passer par la porte principale. Si vous venez chercher un élève de l'école à la fin de la journée, merci d'attendre à l'extérieur à l'entrée principale.
- Si vous avez des enfants à la fois à l'école et à la garderie, vous devez faire le tour par l'extérieur de l'école.



À part quelques exceptions, aucun parent ne devrait circuler dans l'école durant les heures scolaires sans passer par le bureau ou sans signer le registre des visiteurs. Aussi, l'entrée principale de l'école est très mouvementée à la fin de la journée, donc pour la sécurité des élèves, nous demandons que les parents demeurent à l'extérieur. Si vous voulez discuter avec un membre de l'équipe scolaire, nous vous demandons de communiquer au préalable avec la personne recherchée pour déterminer leur disponibilité.

Merci de votre précieuse collaboration pour assurer une fin d'année agréable et réussie pour tous nos élèves !

Au plaisir de vous croiser bientôt,

Jeanine Winn

Directrice par intérim

Activités prévues qui pourraient entraîner des changements à la routine familiale (à noter):

- ◆ Ce vendredi 2 mai à 13h, les portes ouvrent à 13h pour notre concert de printemps. Le spectacle débutera à 13h30. Nous espérons vous voir en grand nombre pour partager ce beau moment artistique!
- ◆ Le lundi 19 mai est un jour férié (Fête de la reine). Les écoles seront fermées et la Place de jeunes ne sera pas disponible.
- ◆ Le jeudi 22 mai (heure à confirmer), l'école accueillera tous les nouveaux amis inscrits à la maternelle en septembre. Une invitation sera envoyée bientôt. Il n'est pas trop tard d'inscrire votre enfant. Faites vite si vous voulez que votre enfant participe à cette belle activité.
- ◆ Le vendredi 6 juin est une journée pédagogique. Les élèves n'auront pas d'école, mais la Place des jeunes sera disponible. Le formulaire d'inscription vous sera partagé au mois de mai.
- ◆ Le jeudi 19 juin, les parents des élèves de la 8e année seront invités à leur cérémonie de graduation de 16h à 17h. Vous recevrez une invitation au mois de juin.
- ◆ Le mercredi 25 juin sera la foire familiale à l'école, de 16h à 19h. Les détails de cette activité vous seront partagés au mois de juin.

Toutes les autres activités et sorties scolaires pour le mois de mai se retrouvent au calendrier de mai 2025.